



◎ 学校における生徒の活動(活躍)状況や学校の様子、学校経営方針、保護者や地域の皆さんへの連絡事項等をお伝えする目的で学校便り「沃野」を発行します。だいたい週1回のペースで発行する予定です。どうぞ、ご意見やご感想をお寄せください。

# 沃野



竹富町立  
船浦中学校  
学校便り  
第1号

発行責任者  
校長  
仲田欣五

## 平成31年(令和元年)度スタート!

4月1日に新元号が発表され、「令和」ということでした。人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つという意味が込められているようです。本校でも新しい伝統文化を創造すべく、皆が心を寄せ合い一つになって頑張っていきたいものです。

さて、平成31年度そして令和元年度がいよいよ始まります。新年度に先立ち、4月5日に新しく赴任された7名の先生方をお迎えしての新任式を行いました。新しい先生方を紹介いたします。

- 教頭 池城 宰 (石垣市立崎枝中学校より)
- 教諭 宮崎 健 (石垣市立名蔵中学校より)
- 教諭 仲地 眞美 (名護市立羽地中学校より)
- 教諭 川田 健雄 (竹富町立波照間中学校より)
- 教諭 河野 崇 (県立与勝高等学校より)
- 教諭 東長田 裕太 (竹富町立波照間中学校より)
- 教諭 玉城 恵美 (竹富町立西表中学校より)



池城宰教頭



宮崎健先生



仲地眞美先生



川田健雄先生



河野崇先生



東長田裕太先生



玉城恵美先生



先生方、よろしくお願ひいたします!



# 第1回校内研修を実施

今年度最初の校内研修を行い、研究テーマや年間計画について全先生方で確認しました。今年度は、文科省の教育課程研究指定校(へき地教育)になっており、2年計画の1年次となっています。研究テーマは「主体的・対話的に学びに向かう生徒の育成～小規模校のよさを生かした教育活動の工夫を通して～」です。国吉真輝研究主任から研究の概要及び計画について提案があり、その後授業の共通実践事項についてのイメージづくりとして宮崎副主任が教師役となり、研修を行いました。1回目からかなり内容の濃い充実した研修になりました。今後がとても楽しみです。



# 小中連携会議を開催



本校では、上原小学校と小中連携として、合同研修会などを計画し実施しています。今年度は、春季休業中に年度初めの合同研修会を計画し、スムーズな小中連携ができるように計画しました。その第1回の連絡会議を4月4日に行いました。9年間を見通した計画的な教育活動を行い、小学校から中学校への円滑な接続を目指して取り組んでいきます。上原小・船浦中全職員で共通確認しスタートできたのはとても画期的です。PTAや地域も巻き込み、いい連携ができることを期待しています。夜もお互いをよく知る意味で親睦会を持ち交流を深めました。今後がとても楽しみです。



## 炭焼き体験学習の打ち合わせをしました

本校の伝統行事である炭焼き体験学習は、今年度で34年目を数えます。4月20日(土)に炭材の切り出しを行い、その後、窯入れ、炭出しと6月初めまで続いていきますが、炭焼き体験学習の講師の永田欣也さんと3日に日程等について話し合いを持ちました。担当の末吉安次先生、教頭の池城幸教頭との顔合わせも兼ねての会となりました。永田欣也さん、今年もいろいろとご苦労をお掛けすることになりますが、ご指導よろしくお願いいたします。



始業式、入学式等の詳細は次号でお伝えいたします。お楽しみに・・・。



### 今週の予定

日	曜	行 事 等
8	月	始業式、入学式
9	火	生徒会オリエンテーション、身体計測
10	水	家庭学習オリエンテーション、職員会議
11	木	総合的な学習の時間オリエンテーション
12	金	特別日課、生徒会発足集会
13	土	
14	日	